

Le geste Citoyen

Bilan Final - Aide aux écoliers algériens en difficulté

(Édition 2013/2014)

Montréal, le 17 novembre 2013 – Le 07 juillet 2013, [La Fondation Algérienne pour l'Action Citoyenne \(FAAC\)](#) lançait l'opération «**Aide aux écoliers algériens en difficulté**» qui visait à soutenir les élèves issus des milieux défavorisés en Algérie (plus d'information sur le lancement de cette opération est disponible via le lien suivant : [Le geste Citoyen : Aide aux écoliers algériens en difficulté](#)).

Ce geste citoyen qui a été opéré en partenariat avec le célèbre artiste rappeur [Lotfi DK](#) et qui s'intitule «**Opération El-Imou Nour**» et la fondation [la Forem](#) ciblait la collecte d'argent pour offrir à 700 élèves de 1^{ère} année (répartis sur tout le territoire algérien) un sac rempli de fourniture scolaire. Cette action a réussi à mobiliser un nombre important des membres de notre diaspora établie à l'étranger mais également plusieurs jeunes bénévoles issus du mouvement associatif en Algérie que nous tenons à saluer pour leur implication, dévouement et professionnalisme.

L'opération qui a débuté le 07 juillet 2013 et pris fin le 15 septembre 2013, a permis de collecter une somme d'environ **8300 \$CAN** et qui nous a permis d'atteindre notre objectif de soutenir 700 élèves défavorisés (cliquer ici pour accéder à la [facture d'achat de la fourniture scolaire](#)). Vous étiez nombreux à nous envoyer vos dons par internet (PayPal) environ **41%**. Le reste des dons est partagé entre chèques (17%) et espèces (43%) – Voir notre graphique via le lien suivant : [Distribution des dons geste citoyen](#). Notons que ce montant de 8300 \$CAN inclut uniquement les dons envoyés directement à notre fondation.

La campagne de distribution de ces articles scolaires était un grand succès en termes d'organisation et elle a atteint les 48 wilayas du pays (cliquer sur le lien suivant pour visualiser [la liste des régions touchées](#)). Pour appuyer notre démarche et vous tenir continuellement informés, nous avons publié des comptes-rendus réguliers appuyés par des [photos](#) et des vidéos qui sont disponibles sur nos pages [Facebook](#) et [Youtube](#).

Nous présentons nos vifs remerciements à tous nos donateurs pour ce geste citoyen, de solidarité et ainsi que pour leur confiance. Nos chaleureux remerciements vont aussi à notre partenaire l'artiste Lotfi DK et son équipe pour le travail de visibilité et de promotion mais aussi pour leur implication directe dans le bon déroulement de cette action. Nous remercions vivement notre partenaire la fondation la Forem pour tous les efforts déployés dans l'achat de la fourniture scolaire et pour le support logistique et pour la distribution des articles scolaires.



Finalement, nos sincères remerciements vont à tous les représentants et les bénévoles des différentes associations ([liste des associations participant à la distribution des articles scolaires](#)) qui n'ont épargné aucun effort pour rendre des dizaines d'enfants heureux en se déplaçant jusqu'à leurs demeures pour leur donner ces fournitures scolaires.

En mon nom personnel et au nom de tous les bénévoles de la fondation, un grand bravo à vous tous et nous vous donnons un RDV pour une deuxième édition la prochaine rentrée scolaire 2014/2015.

Nous profitons de cette occasion pour réitérer notre appel à tous les organismes, associations ou toute personne de rejoindre notre action pour la prochaine édition. Pour toute information au sujet de ce dossier, veuillez, SVP prendre contact avec nous par le biais de cette adresse : agir@123vivalgeria.com

Pour la Fondation
Ahmed Mahidjiba,
Président de la Fondation Algérienne pour l'Action Citoyenne

<http://www.fondation-faac.org>
Au-delà du slogan...

FAAC
Au-delà du slogan!